

Jefe de Estado comenzó esta tarea con el traslado de una unidad de caballería en Ipiales.

El presidente Juan Manuel Santos aceptó en la tarde de este miércoles retirar las instalaciones militares de distintos círculos urbanos, para que esos terrenos puedan ser aprovechados para desarrollo urbanístico.

Desde Ipiales (Nariño), donde puso la primera piedra para el programa de casas gratis para los más pobres en ese municipio, el Jefe de Estado indicó que las bases militares no deberían estar en los “centros de las ciudades”. Su primera orden en esa dirección la impartió en esta ciudad nariñense.

“Hay interés en sacar el grupo Cabal (de caballería) de ahí (del casco urbano de Ipiales); lo que podemos hacer es que encontremos unos terrenos, que sean adecuados, a donde podamos trasladar todas las instalaciones militares, para que ese terreno sea parte del desarrollo urbano de Ipiales”, aseguró Santos.

El mandatario agregó que esa tarea se debe adelantar en otras regiones del país. “Eso debemos hacerlo, además, en muchas ciudades”, porque “las instalaciones militares no deben estar en el centro de las ciudades, eso no tiene ninguna lógica”.

Aclaró que el problema surgió cuando los centros urbanos comenzaron a crecer, ya que las instalaciones militares se construyeron, hace años, a las afueras de las ciudades, pero después “esas instalaciones comenzaron a ser rodeadas por las urbanizaciones”.

Al término de su intervención en Ipiales, Santos envió un mensaje sobre su futuro: “Ojalá al terminar mi mandato puedan decir que fui el presidente de la paz, el presidente de las fronteras y el presidente de los social”.

REDACCIÓN POLÍTICA

[http://www.eltiempo.com/politica/santos-retirar-bases-militares-de-municipios\\_12594701-4](http://www.eltiempo.com/politica/santos-retirar-bases-militares-de-municipios_12594701-4)